

Pressemeldung: Neue Horizonte in Metzingen

Im Anschluss an die beendete Flugsaison hat der Vorstand des Segelflugvereins in Metzingen Änderungen im Flugzeugpark durchgeführt. Für das ausgeschiedene Segelflugzeug des Typs IS28B2 wurde ein moderneres Segelflugzeug in den Landkreis Celle geholt. Die DG505 mit 20 Metern Spannweite, ein Segelflugzeug des Herstellers Glaser-Dirks Flugzeugbau, wurde nach ausgiebiger Recherche von einem Verein aus Heidelberg gekauft. Mit diesem Flugzeug steht ein neues Kapitel in dem Verein an. Die besseren Leistungswerte des Segelflugzeugs erlauben es den Mitgliedern in der kommenden Saison weitere und schnellere Streckenflüge durchzuführen, welche mit dem vorherigen Muster nicht möglich waren. Ferner ermöglicht es den ausgebildeten Piloten mit einer Kunstfluglizenz, diese Art des Luftsports am Flugplatz Berliner Heide nachzukommen. Eine ganz besondere Ehre wurde dem langjährigen Vereinsmitglied "Dieter Dobberkau" aus Lachendorf zu teil. Bei der diesjährigen Mitgliederhauptversammlung wurde er für seine ehrenamtlichen Tätigkeiten und Engagement zum Ehrenmitglied ernannt - Ferner wurde das neue Flugzeug ihm zu Ehren mit einem "Wettbewerbskennzeichen" am Seitenruder des Flugzeugs, in Anlehnung an seine Initialen, mit den Werten "2D" getauft. Wer mehr über den Luftsport und das neue Flugzeug erfahren möchte sollte sich den 06. Juli 2019 notieren. Hier wird anlässlich des volljährigen Geburtstags des Vereins ein Event gemeinsam mit dem ansässigen Bürgerverein ausgerichtet. www.ftv-metzingen.de 10° 22′ 16,4′′ O

Pressesprecher:

David Priestley presse@ftv-metzingen.de www.ftv-metzingen.de

Flugplatz



